



**Rapport moral de la présidente
pour l'Assemblée Générale du 24 mai 2023
Centre Ressources Illettrisme Auvergne**

La présentation de ce rapport a une couleur toute particulière cette année.

L'année 2022 s'est vue être l'amorce d'une année de transition en vue du départ en retraite à l'automne prochain de Danielle Aspert directrice en poste depuis plus de 20 ans. Un vrai cycle de vie !

Le recrutement en octobre 2021 de Karelle Chevrier comme coordinatrice équipe et projets pour permettre un tuilage efficace s'est révélé justifié notamment pour une imprégnation, transmission des nombreux dossiers, du fonctionnement en ressources humaines, du travail avec les administrateurs, entre autres.

L'impact de cet important changement sur ce que l'on pourrait qualifier de routines de fonctionnement a appelé une réflexion en interne, un temps de pause pour une analyse des besoins.

L'association a souhaité un appui extérieur pour sécuriser l'intégration de la future directrice en consolidant l'équilibre général de l'organisation et ce, particulièrement sous l'angle des enjeux de développement économique et de la clarification concertée des rôles de chacun. Ce travail étalé sur plusieurs mois a permis la réactualisation des fiches de postes de tous les salariés, de procédures de transmission ainsi que l'appropriation de nouveaux outils.

Dans la continuité de cette réflexion, un comité d'orientation réunissant les institutionnels financeurs que sont l'Etat, la Région, le département, la métropole et la ville est prévu le 8 juin prochain.

Car, au-delà du fonctionnement il est nécessaire, de réaffirmer les valeurs et les missions de notre association basées sur celles de notre devise républicaine auxquelles s'ajoute la laïcité.

L'accompagnement et le sens du service public sont au cœur de nos préoccupations pour permettre une orientation encore plus qualitative des différentes actions menées et à venir.

En ce sens, le CRI assure des missions d'envergure nécessitant une reconnaissance morale et un accompagnement financier à la hauteur de ses ambitions.

Nous nous devons d'être réactifs aux axes directeurs des appels à projets, de la volonté politique déployée sur les territoires au sens large. Ce temps de partage sera source d'échanges constructifs.

Un des axes amorcé que nous souhaitons développer est celui de l'insertion. De même se posera la question de changer le nom de l'association pour officiellement intégrer les actions dans le domaine du numérique en terme d'illectronisme.

Ce temps d'analyse est venu s'ajouter aux actions qui vous seront présentées dans le bilan d'activités dans le respect des engagements pris envers les partenaires et financeurs.

L'association est toujours pro-active dans de nombreux domaines, sur les quatre départements auvergnats, dans des appels à projets nationaux et même au-delà de nos frontières, en Belgique.

Depuis 2020, le collectif APPRENONS permet de conduire des actions innovantes pour permettre à des adultes de renouer avec l'apprentissage, l'envie, la curiosité.

Ce dispositif s'adresse aux personnes ne trouvant pas de formations spécifiques et adaptées à leurs besoins. Les accompagnements se font en binômes apprenant et bénévole dans un parcours individualisé.

Au nom du conseil d'administration, je tiens à remercier chaleureusement chaque salarié de l'association, chaque bénévole, nos partenaires, pour leur engagement et leur accompagnement au sein de l'association. Cette synergie de compétences permettra de poursuivre des actions reconnues et de développer un avenir constructif dans le respect de nos missions.

Marie-Christine LEYMARIE, présidente du CRI Auvergne